
Niveau 1 : Asma  

Mon fils n’est pas allé à l’école depuis trois mois.  

My son has not been going to school for 3 
months.  

Il y a deux ans, j’ai fait un accident de voiture. 
Two years ago, I had/ did a car accident / crash. 

J’habite à Londres depuis l’an dernier et je ne sais 
toujours pas parler anglais.  
I have been living in London since last year and I 
still don’t know how to speak English/ don’t / 
can’t speak English.  

HAVE BEEN
Sujet + Have/Has + Been + 

Verbe en ING + (…) + Since/For + … 

Since : date
For : durée

J’ai toujours refusé de déménager à Paris.  
I have always refused to move to Paris.  

To move in : emménager  



Je suis sur le point de dinner. Je réglerai ça 
demain.  
I am about to dine/ have dinner. I will deal with 
it / figure it out/ handle it/ take care of it 
tomorrow.  

Tu aurais pu t’acheter une maison en bord de 
mer.  

You could have bought a seaside house.  

Aurait pu faire quelque chose :
• S SjSujet + could + Have + V en ED/ V3 

Je vais à New York tous les ans et cette ville 
m’impressionne encore.  
I go to New York every year and this city still 
impresses me.  

J’étais entrain de faire la lessive lorsqu’il s’est 
évanoui.  
I was doing the laundry when he fainted/ passed 
out.  

Autrefois, les gens étaient plus souriants et 
chaleureux.  
People used to be more smiling and warmer. 




